

#ENHUIXQUILUCAN

ROMINA RINDE PROTESTA

●
ES LA PRIMERA
MUJER EN SER
REELECTA

POR PABLO CRUZ

● Al rendir protesta para encabezar la administración 2025-2027 y convertirse en la primera mujer reelecta en Huixquilucan, Romina Contreras Carrasco convocó a todos los sectores de la sociedad a trabajar en unidad para que el municipio siga avanzando, pues dijo que con la suma de esfuerzos de todos los huixquiluquenses esta demarcación continuará siendo referente a nivel nacional y uno de los gobiernos mejor calificados del país.



FOTO: ESPECIAL

● **UNIDAD.** Convocó a todos los sectores de la sociedad a trabajar en favor del municipio.

GANÓ CON AMPLIO MARGEN

● Con 77 mil votos a su favor se alzó con el triunfo el 2 de junio.

La alcaldesa afirmó que el esfuerzo emprendido desde 2016 ha permitido que Huixquilucan siga creciendo y se consolide como un municipio de oportunidades y desarrollo para todos los que viven en la localidad, especialmente para los más vulnerables.

Destaco que en los primeros 100 días de su nueva administración se sumarán 120 patrullas para reforzar la seguridad pública y vialidad, así como más armamento, más cámaras de videovigilancia y arcos lectores de placas. 1